

よう、 等の ださい。 なります。 引火やガスの 事故の起きな |険が伴う作業 十分ご注意く 吸

う場合もあります。 使い切れずに余ってしま ていただいておりますが、 スを使い切ってから出し 例をご紹介します。 今回はガスの抜き方の 61 捨てライ ター は

問 環境対策課廃棄物対策係内2253

る。 火の気が 場所であることを確認す なく、 風通 じがよ

操作レバー を押し下げ 看火した場合はすぐに吹き

輪ゴムや粘着力の強い ブで押し下げたままのレバ シュー」という音が聞こ を固定する。 (写真参照

えれば、

ガスが噴出してい

方向に動かす) い場合は炎調整レバー ら1日置く。(音が聞こえな 風通しのよい屋外に半日か 通りを避け、火の気のない、 るので、この状態のまま人 · を +

ぞれ別の袋に入れてください ぐれもご注意ください。 に出してください。 廃乾電池・ライター ガス抜きをしたライター 操作をしても火が着かない ことを確認する。 ライターと電池は、それ の Ē は

県活からのお知らせ

ガスが残っておらず、

間 県民活動総合センター 伊奈町内宿台6-26 http://www.kenkatsu.or.jp

合宿・宿泊研修には、 県民活動総合センターが便利です

当センターは、定員14~210人の研修室をはじめ、音楽 スタジオ、体育館、グラウンド等格安な料金でご用意して います。また、お一人様5,000円(1泊2食付)からご利用い ただける宿泊施設も併設していますので、合宿や宿泊研修 にとても便利です。今年の夏は、当センターを利用して、 仕事や趣味など、効果的に活動してみませんか。

次回の収集日は、

7月16日出です。

社会保険労務士講座

社会保険労務士資格の取得を目標として、平成24年度合 格に必要な知識、技術、試験の傾向および対策について学 習します。

日時 9月3日~平成24年3月17日の土曜(全24日) 原則10時~16時

費用 63,000円 (教材費別途10,000円) 申・問 電話、来館またはインターネット

a 7 2 8 - 7 1 1 3

60才からの"いきいき生活"応援誌 「あぷろく」夏号(6月20日号)好評発売中

地域で活躍している方へのインタビューをはじめ、彩の 国いきがい大学やシルバー人材センターの紹介、活き活き とした生活提案、季節に応じた県内各所のご案内などを掲 載しています。

発行 年4回(6月、9月、12月、3月各20日) ページ数 全32ページ (カラー・モノクロ各16ページ) 年間購読料 1,500円(送料込)

nenrin@kenkatsu.or.jp ^.

彩の国いきがい大学を体験しよう! お試し体験(聴講生)募集

日時 9月・10月・11月の各月1回(計3回)10時~15時 熊谷・川越・鷲宮・春日部・入間の各学園 場所 費用 2,000円

申・圕 8月5日(必着)までに、所定の申込書で)別いき **いき埼玉高齢者いきがい支援センター 6** 7 2 8 - 7 9 5 1 優先入学特典あり

ジャズライブ2011 **朋直**(Tp)カルテット

日時 8月20日(土)18時30分開演 入場料 2,000円(1ドリンク付) 電話、来館またはインターネット **a** 7 2 8 - 7 1 1 3

彩の国プラチナフェスティバル 高齢者創作展作品募集

日ごろの創作活動の成果を発表する場を提供し、活力あ る社会づくりを推進しています。

申込期限 7月22日金必着

期間 9月9日金~12日(月)9時30分~16時30分(最終日は 正午まで)

場所 埼玉会館第1~3展示室

応募資格 県内在住の60歳以上の方

部門 日本画、洋画、書、写真、手工芸、文芸

出品数 部門を問わず1人1点(未発表作品に限ります。) 費用 無料

申・問 〒362-0812 伊奈町内宿台 6 - 26埼玉県県民活 動総合センター内側いきいき埼玉高齢者いきがい支援セン **夕−a** 7 2 8 - 7 9 5 1 FAX 7 2 8 - 7 1 3 0





2011**バラまつり**

今年も5月7日から町制施行記念公園でバラまつりが開催され、県内外からたくさんの方が訪れました。また、週末ごとに各種イベントが催され、多くの来場者でにぎわいました。



子ども自転車免許

町内の小学4年生を対象に、埼玉県警察本部主催による子ども自転車免許の講習が開かれました。実技試験では、上尾警察署、町交通指導員、町交通安全母の会などの協力により、自転車の安全な乗り方を教わり、免許証が交付されました。



『ごごたま』生放送!

5月27日、テレ玉の情報番組「ごごたま」でパラまつりの様子が生中継されました。町からは、今成副町長と伊奈ローズちゃん、ローズくんが出演し、パラ園や町の特産品などをPRしました。

乙ポーツの結果

硬式テニス混合ダブルス大会 5月8日 丸山テニスコート・南テニスコート

憂勝 宮原 正志・宮原美奈子組 (キッズ)

2 位 岩崎 純平・野中 栄子組 (フリー)

3 位 矢島 修・高橋 洋子組 (キッズ)





ALT'S News World No.26

NO.26 導するALT 3 名が毎月交替で担当します。

Hello! This is Thomas Henson, a new ALT in Ina. I'm from Iowa, USA.

RAGBRAI is my favorite summer event in Iowa. It stands for Register's Annual Great Bike Ride Across Iowa. The ride takes place in late July. It's not a competition, but simply a bike ride from Iowa's western border to its eastern border. It's been said that RAGBRAI is the longest bike course in the world. The average distance of the route is 472 miles. Before the event begins, host communities are chosen. Riders travel approximately 68 miles per day and stay in the host communities overnight. It's traditional for riders to dip their rear tire in the Missouri River at the start, and then dip their front tire in the Mississippi River at the finish.

RAGBRAI began in 1972. It started when John Karras and Donald Kaul, two feature writers for the Des Moines Register took a bike ride across Iowa and wrote articles about their experiences. The articles that they wrote inspired many people and RAGBRAI became a yearly event.

I first did RAGBRAI when I was in high school. A lot of understanding and humanity can be felt among participants. If you want to experience the appeal of Iowa in 7 days, then RAGBRAI is your best bet.

See you next time

こんにちは!伊奈町の新しいALT、トーマス・ヘンソンです。アメリカのアイオワ州から来ました。

このコーナーは、小・中学校で英語を指

アイオワ州の夏に行われる私の大好きなイベントはなんといってもRAGBRAIです。RAGBRAIはRegister's Annual Great Bike Ride Across Iowaの略で、7月の下旬に行われるアイオワ州の東西を自転車で横断するイベントです。速さを競う競争ではなく、イベントそのものを楽しむ周遊で、そのコースは世界でもっとも長いと言われています。平均距離は472マイル(約760 km)もあり、競技の世話役になる町が決められます。参加者は一日に約68マイル(約109 km)を走り、世話役の町で宿泊します。伝統として、スタート時に自転車の後ろタイヤをミズーリ川に、そして、ゴール時には自転車の前のタイヤをミシシッピ川に浸します。RAGBRAIは1972年に誕生しました。その始まりは、

RAGBRAIは1972年に誕生しました。その始まりは、The Des Moines Register(デモインレジスター)新聞社の記者だったJohn Karras(ジョン・カラス)とDonald Kaul(ドナルド・カウル)が自転車でアイオワ州を横断した体験を記事にしたことです。彼らの書いた記事が多くの人々に感銘を与えたため、その後RAG-BRAIは毎年の恒例行事になりました。

私がはじめてRAGBRAIに出場したのは高校生のころです。参加者はお互いに理解し合い、人情を伝え合うことができます。短期間でアイオワ州の魅力を感じるには、RAGBRAIが最適だと思います。

それではまた。

1マイル...約1.6km

お問い合わせは、教育委員会学校教育課へ (ALT...Assistant Language Teacher)